
№7 (1086) июнь 2014

 слово ректора 

Дорогие друзья!

Заканчивается очередной учеб-
ный год. В разгаре зачеты, эк-
замены… Для кого-то это по-
следняя сессия, затем защита и 
получение диплома бакалавра, 
специалиста или магистра. 
Уверен, что выпускников, ко-
торые в этом году покида-
ют стены вуза и вступают в 
новую, взрослую жизнь, ждет 
успешное будущее. Диплом 
Санкт-Петербургского государ-
ственного экономического уни-
верситета ценится на рынке 
труда, дает высокое качество 
образования и хороший старт 
профессиональной карьере. 

Желаю нашим студентам  
успешной сдачи экзаменов и 
активного, запоминающегося 
отдыха в летние каникулы. 
Набирайтесь новых сил, по-
ложительных эмоций и ярких 
впечатлений! 

Июнь — начало приемной 
кампании. В этом году вуз объ-
являет набор на 36 направле-
ний подготовки бакалавров, 
на 4 программы подготовки 
специалистов. Для обучения 
в магистратуре открыто  
787 бюджетных мест! Ждем 
талантливых, способных аби-
туриентов, которые попол-
нят ряды студентов СПбГЭУ.  
Информацию о поступлении 
читайте в специальном вы-
пуске газеты «Экономист» и 
на сайте www. unecon.ru . 

Ректор СПбГЭУ Игорь Максимцев 
принял участие в Петербургском 
экономическом форуме и под-
писал ряд соглашений о сотруд-
ничестве между университетом 
и администрацией города.

Петербургский Международ-
ный экономический форум про-
ходил в этом году под девизом 
«Укрепление доверия в эпоху пре-
образований». В нем приняло уча-
стие 6,5 тысяч человек, включая 
1700 журналистов из разных стран, 
109 представителей официальных 

Д-р экон. наук, профессор 
И. А. Максимцев

делегаций из 62 государств, глав 
146 мировых и 450 российских 
компаний.

Игорь Максимцев выступил на 
панельной дискуссии «План дей-
ствий по улучшению системы выс-
шего образования в России». Моде-
рировал дискуссию Блэр Шеппард, 
международный руководитель по 
стратегии и развитию лидерства 
сети фирм «PwC International».

Как считает Игорь Максимцев, 
качество образования, репутация 
учебного заведения, инновацион-

ные программы, привлечение луч-
ших мировых практиков — все это 
делает университеты современны-
ми и конкурентоспособными.

«Сегодня в России образова-
лась группа вузов, которые дви-
жутся вперед, экспериментируют, 
привносят свои инновационные 
элементы, аккумулируя все лучшее, 
что есть в мировых образователь-
ных трендах», — сказал ректор во 
время панельной дискуссии.

ПМЭФ 2014

В Санкт-Петербургском государ-
ственном экономическом универ-
ситете прошел VI Форум ведущих 
экономистов России и Китая.

Эксперты, ученые, предста-
вители вузовского сообщества 
России и Китая собрались на фо-
руме, чтобы обсудить актуальные 
вопросы сотрудничества, которое 

сегодня вышло на новый этап пар-
тнерства и стратегического взаи-
модействия. Среди участников — 
руководители 12 университетов 
КНР, представляющих практически 
все провинции страны, и 13 эконо-
мических вузов России. 

«Форум стал уникальной пло-
щадкой для независимых обсужде-

ний проблем российского и китай-
ского сотрудничества, подтвердил 
свою практическую востребован-
ность, эффективность избранного 
формата проведения», — сказал 
ректор СПбГЭУ Игорь Максимцев, 
открывая мероприятие.

VI форум: Россия — Китай 

(Окончание на стр. 3)
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Участники Петербургского экономического форума на панельной дискуссии обсудили актуальные вопросы 
российского высшего образования.
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24 мая в Санкт-Петербургском государст-
венном экономическом  университете состо-
ялось подписание Декларации о создании 
Российско-китайской ассоциации экономи-
ческих университетов (РКАЭУ). 

Российско-китайская ассоциация эконо-
мических университетов — некоммерческая 
организация, объединяющая на добровольных 
началах экономические вузы России и Китая. 

Создание образовательной и научной плат-
формы для высших экономических учебных 
учреждений России и Китая, повышение эффек-
тивности совместной работы, обмен опытом 
и академический обмен — это основные цели 
создания ассоциации. 

Официальное соглашение об учреждении 
РКАЭУ было принято в ноябре 2013 года в Пе-
кине руководителями ведущих экономических 
университетов практически всех провинций 
Китая, а с российской стороны, кроме СПбГЭУ — 
руководителями 13 крупнейших экономических 

Мы продолжаем знакомить читателей с 
деятельностью и достижениями ведущих 
научно-педагогических школ университе-
та, вошедших в реестр научных и научно-
педагогических школ города в 2013 году ре-
шением Президиума Научно-технического 
совета при правительстве Санкт-Петербурга.  В 
этом номере рассказ о НПШ «Инвестиционно-
строительный комплекс: состояние, перспек-
тивы развития, оптимизация функциониро-
вания».

Подготовка высококвалифицированных 
специалистов должна базироваться на широ-
ком изучении инвестиционных технологий, их 
активном использовании для ускорения и мо-
дернизации жилищного строительства. Именно 
по этому пути идет научно-педагогическая шко-
ла, созданная на кафедре экономики и менед-
жмента в строительстве. 

Дефицит жилья представляет крупную со-
циальную проблему России. Для ее решения, 
по самым скромным меркам, жилищный фонд 
страны понадобится увеличить в полтора раза. 
Для этого необходимо консолидировать усилия 
государства, населения, строительного бизнеса 
и научного сообщества. 

По мнению коллектива научно-педаго-
гической школы, соединение инновационных об-
разовательных технологий с процессом подготов-
ки кадров в области управления строительством 
должно базироваться на разработке теоретиче-
ских основ экономики и менеджмента строитель-

Декларация  
открыла новые горизонты

вузов страны. Начала же работу РКАЭУ со дня 
подписания декларации, принятой на Учреди-
тельном собрании 24 мая 2014 года. Документ 
подписали председатели Российско-китайской 
ассоциации экономических университетов —  
ректор СПбГЭУ Игорь Максимцев и ректор 
Университета международного бизнеса и 
экономики Ши Цзяньцзюнь. Декларация за-
крепляет общее согласие соучредителей по 
созданию РКАЭУ и ведению на равных правах 
совместной плодотворной образовательной и 
научной деятельности во благо России и Китая.

Постоянные секретариаты ассоциации 
созданы на базе Санкт-Петербургского госу-
дарственного экономического университета и 
Университета международного бизнеса и эконо-
мики (г. Пекин). Вузы, вошедшие в ассоциацию, 
получили широкие возможности для участия в 
международном сотрудничестве, использова-
ния научных и учебных материалов, информаци-
онных, культурных и творческих ресурсов.

строительные инновации

ства, подготовке электронных и бумажных учеб-
ников. В ходе учебного процесса магистранты 
и студенты привлекаются к решению реальных 
производственных задач с целью модернизации 
управления конкретными строительными фир-
мами, используя передовой зарубежный опыт.

За последние пять лет кафедрой опублико-
вано 15 монографий и свыше 20 статей в жур-
налах, рекомендованных ВАК. Издано около  

10 учебников и пособий, подготовлено свыше 
12 докторов и 25 кандидатов наук.

Члены НПШ принимают участие в междуна-
родной научной деятельности (конференции в 
США, Китае, Болгарии, Чехии и др.) За заслуги в 
области науки и образования указом президента 
РФ руководитель научно-педагогической шко-
лы, профессор Вячеслав Васильевич Бузырев на-
гражден в декабре 2009 года орденом Почета.

Коллектив кафедры экономики и менеджмента в строительстве.
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В Петербурге создана Российско-китайская 
ассоциация экономических университетов. 
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Ректор Народного университета Чэнь Юйлун 
в своем выступлении отметил, что российско-
китайские отношения сегодня находятся на 
пике своего развития и оказывают влияние на 
международные события. Проведение форума 
в СПбГЭУ — часть работы, которая способству-
ет укреплению и дальнейшему развитию со-
трудничества двух народов. 

На пленарном заседании свой взгляд на 
евразийскую экономическую перспективу из-
ложил в докладе президент компании «Неокон» 
Михаил Хазин. По его мнению, «западную эко-
номику ожидает кризис, сравнимый по масшта-
бу с великой депрессией 30-х годов. Смягчить 
его сможет создание региональных эмиссион-
ных центров. Частично эта работа уже ведется. 
Пример такого регионального центра силы — 
Таможенный союз». 

Доклад директора исследовательского цен-

тра вопросов Китая, России и СНГ при Универ-
ситете внешней экономики и торговли Китая 
Хань Лихуа был посвящен российско-китайским 
отношениям как важному фактору международ-
ной экономической безопасности. По мнению 
госпожи Лихуа, «Евразия  является центром мира, 
поэтому США так стремятся контролировать эту 
область и видят в Китае и России главных кон-
курентов. Гегемония доллара поддерживала 
лидирующее положение Америки.  Однако за-
ключение соглашений между Россией и Китаем 
приводит к использованию ими своих валют во 
взаимных расчетах. Это снижает влияние доллара 
в мире и ведет к постепенному формированию 
евроазиатского экономического пространства».

На панельной дискуссии декан гуманитар-
ного факультета СПбГЭУ, профессор Михаил 
Клупт презентовал новую бакалаврскую про-
грамму «Регионоведение стран АТР».

Оценивая стратегическое взаимодействие 
России и Китая после украинского кризиса, до-

цент Южно-китайского университета экономики и 
права Цен Сяньхун отметил, что территориальные 
изменения российского государства, связанные с 
присоединением Крыма, повлияют на экономико-
торговую политику России. Поскольку ни РФ, ни за-
падные страны не хотят войны — остаются только 
экономические санкции. Партнерство России с Ки-
таем  поможет уменьшить их негативное влияние.  

Это не единственные доклады, привлекшее 
внимание аудитории, поднявшие злободневные 
темы и вызвавшие дискуссии. В одном участни-
ки форума единодушны, мероприятие стало 
достойным вкладом в развитие российско-
китайских отношений.

ПМЭФ 2014

(Окончание. Начало на стр. 1)

Участники форума на выставке китайских художников в СПбГЭУ. 
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(Окончание. Начало на стр. 1)

VI форум: россия — китай 

В своем выступлении Игорь Максимцев 
сформулировал основные моменты, на кото-
рые, по его мнению, необходимо ориентиро-
ваться при развитии высшего образования в 
России: «Во-первых, нам необходимо сосре-
доточить внимание на проблемах укрепления 
позиций национальной российской системы 

высшего образования. Радует, что правитель-
ство, президент РФ уделяют этому большое 
внимание. Во-вторых, развитие национальной 
системы образования должно происходить за 
счет повышения его конкурентоспособности 
и расширения доступа на мировой образова-
тельный рынок. В-третьих, требуется дальней-
шее реформирование структуры российского 
образования с тем, чтобы достичь ее совмести-

мости с европейской. Однако мы понимаем, что 
Россия должна иметь свою специфику и более 
активно работать на свой рынок труда».

«На повестке дня стоят и важнейшие вопросы 
обеспечения контроля качества образования, до-
стижения высоких академических стандартов. Мы 
обязаны двигаться вперед в этом направлении, по-
тому что качество образования для России — это 
вопрос номер один»,  — сказал ректор СПбГЭУ.

По прогнозам известного экономиста Михаила 
Хазина, кризис западной экономики неизбежен.

Впервые в рамках форума состоялась 
конференция молодых ученых.
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 стажировками впечатленные 

лирных изделий своими глазами, 
узнать об истории становления и 
перспективах развития двух из-
вестных финских брендов. 

В конце стажировки каждый 
участник программы сделал доклад с 
презентацией, посвященный выходу 
финской компании, с которой он ра-
ботал, на российский рынок, а также 
представил результаты работы, вы-

в Финляндии есть 
бизнес-стратегии

 теория и практика 

Впечатлениями о стажировке в 
Финляндии с читателями поде-
лилась Елизавета Исакова, уча-
щаяся первого курса магистра-
туры по направлению «Финансы 
и кредит», программа «Бухгал-
терский учет, анализ и аудит».

«В рамках программы «Doing 
business in Finland» на две недели мы 
стали студентами одного из самых 
крупных университетов Финляндии 
— Aalto. Вуз был основан в 2010 году 
путем слияния трех учебных заведе-
ний Хельсинки: Школы экономики, 
Технологического университета, 
Университета искусства и дизайна. 

Мы обучались в стенах Шко-
лы бизнеса Aalto, посетили уни-
верситетский бизнес-инкубатор, 
стартап-центры, кампус, студен-
ческий союз. «Start up Sauna» 
— центр, существующий при 
университете, который помогает 
начинающим предпринимателям 
найти команду, предоставляет по-
мещения, а также организует бес-
платные лекции преподавателей 
и предпринимателей из разных 
стран. Для участия в этом проекте 
любой желающий может подать за-
явку и пройти отбор. 

Центр «Aalto Design Factory» — 
3000 кв. м. пространства для твор-
чества и реализации своих идей, 
дающий возможность разработать 
новый дизайн мебели или сделать 
открытие в области технологий. 
«Aalto Design Factory» располагает 
необходимым оборудованием для 
воплощения любых замыслов. Уча-
стие в университетских проектах 
бесплатно для всех желающих.

Во время стажировки мы также 
посещали крупные финские компа-
нии. Экскурсия на завод «Fazer» по-
зволила не только попробовать из-
вестный шоколад, но также узнать 
историю фирмы и посмотреть на 
производство. Посещение ювелир-
ных компаний «Kalevala Koru OY» и 
«Lapponia jewelry OY» позволило 
увидеть процесс изготовления юве-

полненной по заданию представите-
лей компании. Защита проекта про-
ходила перед специалистами всех 
фирм-участниц, представителями 
университета Aalto и Школы бизнеса. 
Некоторые магистранты и студенты, 
принимавшие участие в стажиров-
ке, продолжили сотрудничество с 
финскими компаниями по приезду в 
Санкт-Петербург». 

В этом году СПбГЭУ стал площадкой для эф-
фективной сетевой работы и обмена идеями 
в области межвузовского сотрудничества в 
регионе Балтийского моря.

Выступая с ключевым докладом, профес-
сор Казимеж Музиаль из университета Гданьска 
рассказал о теории и практике интернациона-
лизации вузов региона. Вместе с официальным 
оппонентом, профессором Станиславом Тка-
ченко (СПбГУ), профессор Музиаль постарался 
определить предпосылки и препятствия для 
успешного сотрудничества университетов.

В рамках пленарного заседания организа-
циям, оказывающим поддержку вузам региона 
в установлении и углублении сотрудничества, 
была предоставлена возможность поделиться 
своим опытом и рекомендациями по конкрет-
ным направлениям работы: конкурентоспособ-
ность вузов в условиях глобализации (Ирина 

Балтийское море и вузы 
ны бизнеса в рамках сотрудничества городов-
побратимов (Габриэле Кёчау, Торговая Палата 
Гамбурга), программы двойного диплома (Ми-
хаэль Кляйнеберг, DAAD) и Северное сотрудни-
чество (Дарья Ахутина, NORDEN).

Президент Сети университетов региона 
Балтийского моря (СУРБМ) Кари Хюппонен за-
тронул наиболее дискуссионные темы разви-
тия Сети.

В работе форума приняли участие около 
ста представителей вузов Беларуси, Эстонии, 
Латвии, Литвы, Германии, Польши, Финлян-
дии и России. На секциях участники обсудили 
вопросы академической мобильности, со-
вместных программ, признания документов 
об образовании, сотрудничества с бизнесом. 
Специальная секция была посвящена поиску 
партнеров, источников финансирования про-
грамм и проектов.

Форум Сети университетов 
региона Балтийского моря прошел в СПбГЭУ.

Аржанова, Национальный фонд подготовки ка-
дров), мобильность между странами-соседями 
(Юха Кетолайнен, CIMO), поддержка со сторо-

Здесь учились мы. Университет города Хельсинки Aalto.
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В нашем университете прошло открытие сбо-
ра подписей в поддержку установки в Санкт-
Петербурге памятника Святая Ксении Блажен-
ной, инициированного Студенческим советом 
вуза. Для выражения поддержки этой инициати-
вы все желающие могут обращаться в Студенче-

ские советы на своих факультетах или в ауд. 3063 
по адресу: наб. кан. Грибоедова, 30/32.

Автор проекта памятника известный петербург-
ский скульптор, заслуженный деятель искусств РФ, 
член Союза художников Виктор Новиков.

Святая Ксения Блаженная считается небесной 
покровительницей Северной столицы. Ее история 
— это история великой любви, подвига духа во имя 
спасения супруга. Когда Ксении было 26 лет, внезап-
но скончался ее муж, не успев даже причаститься. 
Для верующей женщины это стало большим потря-
сением. И ради спасения души своего любимого, она 
стала доживать земную жизнь за него, переодев-
шись в его одежду и представляясь его именем. 

После смерти Ксении, могила ее на Смоленском 
кладбище стала настоящим местом паломничества. В 
блокаду изнуренные жители осадного города шли к 
святой за утешением и поддержкой, потому что были 
уверены: она, как никто другой, знает цену истинных 
страданий. Сохранилось множество воспоминаний 
раненых бойцов, к которым являлась Святая Ксения.

Не оставайтесь равнодушными, поддержите ини-
циативу и помогите увековечить память об этой святой!

 жизнь студенческая 
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В СПбГЭУ прошел первый научный 
конгресс студентов, магистрантов 
и аспирантов. В работе 11 круглых 
столов приняли участие 120 чело-
век. Молодые люди обменялись 
результатами научной деятельно-
сти за учебный год и определили 
актуальные направления даль-
нейших исследований.

Магистранты 1 и 2 года обуче-
ния по программе «Логистика»  
посетили компанию «ComGroup» 
в рамках регулярных выездных 
семинаров, организуемых заве-
дующим кафедрой коммерции 
и логистики Владимиром Щер-
баковым.

Знакомство с компанией нача-
лось с визита на автотранспортный 
терминал. Совладелец и генеральный 
директор «ComGroup», член Совета 
директоров Санкт-Петербургского 
Союза предпринимателей Антон 
Кривошеев продемонстрировал 
ребятам автопарк, спецтехнику и 
инфраструктуру терминала. Экскур-
сия продолжилась в офисе компа-
нии, где участники ознакомились с 
бизнес-процессами и деятельностью 
функциональных отделов.

Магистранты смогли убедиться, 
как в условиях жесткой конкуренции 
может быть с нуля создана компа-
ния, сумевшая за несколько лет пре-
вратиться в стабильно работающее 
предприятие на рынке грузовых и 
пассажирских перевозок. Накоплен-
ный за шесть лет опыт в сфере транс-
портировки позволил компании 
«ComGroup» открыть новое направ-
ление, связанное с консалтингом, 
которое сейчас рассматривается как 
наиболее перспективное. Магистран-
ты ознакомились со спецификой дея-
тельности фирмы по всем направ-
лениям, обсудили с руководством 
волнующие их вопросы. Словом, 
состоялся профессиональный раз-
говор о проблемах транспортного 
рынка и бизнеса в целом.  

Этот выездной семинар стал 
частью научно-исследовательской 
работы студентов, которые познако-
мились с молодой и динамично раз-
вивающейся компанией, построен-
ной на современных прогрессивных 
принципах логистики и социальной 
ответственности. Кафедра коммер-
ции и логистики рассматривает по-
добные мероприятия в качестве эф-
фективной методики, позволяющей 
студентам получить теоретические 
и практические знания. 

ЛюдмиЛа мясникова

Молодежь идет в науку

Подготовка и проведение кон-
гресса осуществлялись Советом по 
научно-исследовательской работе 
студентов и Советом молодых уче-
ных СПбГЭУ. Его участники — сту-
денты, магистранты и аспиранты 
вуза, достигшие успехов в научно-
исследовательской работе, ставшие 
победителями научных конкурсов 

или отмеченные в качестве лучших 
докладчиков на научных и научно-
практических конференциях в те-
чение 2013-2014 учебного года.

На открытии конгресса участ-
ников приветствовали заведую-
щая кафедрой экономики и управ-
ления качеством, профессор Елена 
Горбашко и заместитель председа-
теля Совета молодых ученых при 
Правительстве Санкт-Петербурга, 
и.о. декана факультета экономики 
и финансов СПбГЭУ, профессор Ве-
роника Шубаева.

На пленарном заседании были 
заслушаны доклады заведующего 
кафедрой экономики и менед-
жмента недвижимости, профес-
сора Сергея Максимова на тему 
«Государственная собственность в 
современной экономике: пробле-
мы и критерии эффективности» и 
академика РАЕН, профессора ка-
федры общей экономической тео-
рии Сергея Дятлова на тему «Ин-
новационная реиндустриализация 
в условиях усиления глобальной 
гиперконкуренции».

По итогам конгресса будет выпу-
щен сборник лучших научных статей.

 теория и практика 

Магистранты 
на выезде

Петербургу нужен памятник 
ксении блаженной!

 инициатива 

В основу проекта памятника Ксении 
Петербургской положена легенда о явлении Святой 
защитникам Ленинграда во время блокады.

С докладами выступают наши молодые ученые.
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При поддержке консульства Ки-
тайской Народной Республики 
и Союза китайских учащихся 
Санкт-Петербурга прошел ба-
скетбольный турнир среди ки-
тайских студентов. 

 В рамках Дней Новгородской 
области в Санкт-Петербурге со-
стоялось заключение соглашения 
между правительством Новгорода 
и СПбГЭУ. Документ в торжествен-
ной обстановке подписали губер-
натор Новгородской области Сер-
гей Митин и ректор СПбГЭУ Игорь 
Максимцев.

 Профессор СПбГЭУ, член Союза 
журналистов РФ, член-корреспон-
дент Петровской академии наук и 
искусств Валентин Васильевич Во-
рошилов был избран действитель-
ным членом Академии русской 
словесности и изящных искусств 
имени Г. Р. Державина.

 В СПбГЭУ прошла Вторая 
российская конференция по 
Wolfram технологиям. Меро-
приятие состоялось при под-
держке Центра предпринима-
тельства в Санкт-Петербурге. 
Обсудить возможности, предостав-
ляемые вычислительной техникой 
в научно-исследовательской и 
программно-конструкторской ра-
боте, собрались ведущие сотруд-
ники русскоязычной поддержки 
Wolfram.

 Представители вузов Север-
ной столицы обсудили вопросы 
строительства и развития универ-
ситетских кампусов на круглом 
столе «Новые кампусы вузов Санкт-
Петербурга как точки научно-
образовательного и социально-
экономического роста». В работе 
круглого стола принял участие 
Михаил Осипов, проректор по раз-
витию университетского комплек-
са СПбГЭУ.

 Состоялась XII Международ-
ная научно-практическая конфе-
ренция «Перспективы развития 
федеративных отношений», в ходе 
которой обсуждались актуальные 
вопросы современной публичной 
власти в России и за рубежом. 
Конференция была организована 
юридическим факультетом СПбГЭУ 
совместно с кафедрой конститу-
ционного и муниципального пра-
ва юридического факультета МГУ 
им.М.В. Ломоносова.

 В рамках визита в Северную сто-
лицу СПбГЭУ посетила делегация 
Чили. В состав делегации вошли 
те, кто в 70-е годы был студентом 
и участвовал в работе Интербри-
гады им. Виктора Хары, созданной 
на базе Университета экономики и 
финансов (Финэка).

Победа наших 
баскетболистов

 короткой строкой 

Команда Санкт-Петербургского 
государственного экономического 
университета встретилась со сту-
дентами из Санкт-Петербургского 
государственного электротехни-
ческого университета «ЛЭТИ» и 

Петербургского государственного 
университета путей сообщения. 

В первом туре наши ребята 
одержали победу над соперника-
ми с большим отрывом. Второй 
тур был более напряженным. По 
словам игрока сборной нашего 
университета Ли Имина, команды 
оказались очень сильными, и со-
ревноваться с ними было непро-
сто. 

По итогам пяти игр студенты 
СПбГЭУ заняли почетное второе 
место. 

На закрытии баскетбольного 
турнира присутствовал консул КНР 
по образованию Цзян Чжун Лян. 
Он выразил огромную благодар-
ность всем участникам, отметив, 
что игры были очень зрелищными, 
и пожелал дальнейших спортив-
ных успехов командам.

Искренне поздравляем сбор-
ную экономического университета 
с достойной победой! 

Путевка на Универсиаду

Бурыкина, Антона Иванова и Сер-
гея Щербина, отстояла честь эконо-
мического университета и заняла 
первое место среди вузов. «Сорев-
нования были очень интересными 

и напряженными,  мы прилагали 
максимум усилий в каждой игре», —
сказала Екатерина Бруй. 

«Спасибо университету, что по-
зволяет достигать высоких резуль-
татов не только в образовании, но 
и в спорте», — отметил Сергей 
Щербин, выпускник магистерской 
программы «Логистика».

Победители этой Универсиады 
получили право принять участие 
в 3 этапе соревнований IV Всерос-
сийской летней Универсиады в 
Казани. Пожелаем удачи и побед 
нашим ребятам!

Завершилась IV Универсиада 
Санкт-Петербурга по бадмин-
тону. В ней приняли участие ко-
манды 17 вузов города, среди 
которых — СПбГЭУ.

Команда нашего вуза  участву-
ет в этих соревнованиях уже более 
10 лет и традиционно занимает 
призовые места, подтверждая вы-
сокий уровень подготовки спорт-
сменов и квалификацию тренер-
ского состава. 

В этот раз команда СПбГЭУ, со-
стоящая из 5 человек: Юлии Корни-
ловой, Екатерины Бруй, Емельяна 

Участвуй в опросе 
«ВКонтакте»! Нужен ли 

нашему 
университету?

«Обязательно 
подпишусь!» 

да
«Не вижу смысла».

нет

Группа: vk.com/unecon.
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 жизнь студенческая 

Межвузовская деловая игра «Продвижение 
нового продукта» прошла на базе факульте-
та экономики и финансов Российской акаде-
мии народного хозяйства и государственной 
службы при Президенте РФ.

От нашего университета в соревнованиях 
приняли участие команды инженерно-экономи-
ческого факультета и факультета менеджмента. 
Со вступительным словом выступили предста-
вители участвующих в игре вузов, а также гене-
ральный спонсор — компания «LSR-group». От 
СПбГЭУ приветствие произнесли зам. декана 
факультета менеджмента Алексей Шматко и за-
ведующая кафедрой менеджмента инноваций 
Анна Бездудная.

Команды студентов представили резуль-
таты исследования рынков реализации новой 
продукции компании «LSR-group», аргументи-
ровали выбор целевой аудитории, обосновали 
стратегию вывода новой продукции на рынок и 
ожидаемый финансовый результат.

В итоге лучшей была признана команда 
СПбГЭУ. Поздравляем победителей, обучаю-
щихся по профилю «производственный ме-
неджмент»: Сабину Вилканецайте, Александра 
Ильина, Виталия Казаченко, Екатерину Ольяр-
чик.

Все участники получили призы от «LSR-
group». Студенты и организаторы игры выразили 
надежду, что это мероприятие станет ежегодным.

как реализовать новый продукт?

В рамках Международного эко-
номического форума состоялось 
подписание ряда соглашений о 
сотрудничестве между СПбГЭУ 
и администрацией Санкт-
Петербурга.

Участниками первого согла-
шения стали СПбГЭУ, комитет по 
инвестициям Санкт-Петербурга, 
администрация Невского района 
и общественная организация «На-
родные Эксперты». Стороны дого-
ворились о разработке “дорожной 
карты” внедрения инвестиционно-
го стандарта и его апробации на 
территории Невского района.

Второе соглашение о сотруд-
ничестве касается разработки 
инвестиционной стратегии Санкт-
Петербурга и внедрения инвести-
ционного стандарта уже на терри-
тории всех районов города.

Третье соглашение между 
университетом и администрацией 
Невского района направлено на 
реализацию совместных проек-
тов образовательного и научно-
практического характера, совмест-
ную разработку планов и программ 
социально-экономического разви-
тия, подготовку кадров для орга-
нов местного самоуправления.

По словам ректора Игоря Мак-
симцева, СПбГЭУ предстоит проде-
лать огромную работу по реализа-
ции совместных с администрацией 
города проектов, и, конечно, в их 

Соглашения о сотрудничестве заключили (слева направо): глава общественного движения «Народные 
Эксперты» Артем Шейкин, председатель комитета по инвестициям Ирина Бабюк, глава администрации 
Невского района Константин Серов, ректор СПбГЭУ Игорь Максимцев.

 событие 

инвестиционный стандарт  
в действие

успехе сомневаться не приходит-
ся. Подключение университета 
к внедрению инвестиционного 
стандарта позволит успешно за-
вершить в городе формирование 

благоприятной инвестиционной 
среды. В рамках двустороннего 
соглашения район и универси-
тет планируют модернизировать 
систему сбора статистических 

данных для отчетности, создать 
новейший центр изучения обще-
ственного мнения, участвовать в 
социально-экономическом плани-
ровании.

ф
от
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 вне аудитории  

Электронная версия газеты на сайте: 
www.unecon.ru
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 шутки в сторону 

Танцуй, Невский! Танцуй, город!

Прошел финал крупного и са-
мого массового фестиваля для 
студенческой молодежи нашего 
города «АРТ-СТУДиЯ!». Меро-
приятие проводится ежегодно 
на протяжении 12 лет и является 
очень ожидаемым событием в 
вузовском сообществе.

В финал вошли лучшие студен-
ческие коллективы Петербурга, а 
таких оказалось 39. Представите-
лями СПбГЭУ стали участники твор-
ческого коллектива «Right Dance» с 
номером «Женские сердца».

«В этом номере частичка каждо-
го из нас. Мы все вместе работали над 
ним на протяжении трех месяцев. Это 
новая техника, новые эмоции, новые 
ощущения, новые мы», — рассказала 
Анна Румянцева, участница танце-
вального коллектива.

«Мы и не надеялись получить 
какие-то награды, ведь для нас 
главное было, чтобы нас поняли 
наши зрители и судьи, но как же 
приятно и неожиданно было услы-
шать название нашего коллектива 

Фестиваль арт-студиЯ!

при оглашении первого места! Верх 
взяли эмоции и слезы радости — 
наши старания и душевные пере-

живания не прошли даром», — по-
делилась Полина Ахантьева, участ-
ница «Right Dance».

В честь 311-летия Петербурга 
Невский проспект на один час 
превратился в гигантскую танц-
площадку. В необычной акции 
«Танцующий Невский» приняли 
участие четыре тысячи чело-
век. Одетые в цвета российского 
триколора, участники выстрои-
ли огромный флаг площадью 
17 тысяч квадратных метров 
прямо посреди улицы от Садо-
вой до набережной реки Мойки. 

За несколько недель Волонтер-
ский центр СПбГЭУ начал набирать 
и готовить добровольцев к участию 
в акции. Молодые люди поделились 
своими впечатлениями.

Анастасия Кондрашова: «Это 
оказалось совсем нелегким делом 
— организовать четыре тысячи че-
ловек, ведь большинство танцоров 
были дети. На каждого волонтера 
пришлось по 100 участников! До-

ждавшись команды главного ре-
жиссера, ребята бодрым шагом 

под аплодисменты тысяч зрителей 
вышли на Невский проспект. К со-

жалению, полностью увидеть вы-
ступление участников нам так и не 
удалось, в это время мы были заняты 
организационными вопросами. Уже 
ближе к концу мероприятия мы сно-
ва вышли на Невский с огромными 
связками воздушных шаров и выпу-
стили их в небо в честь дня рожде-
ния нашего любимого города!». 

Екатерина Балашко: «Несмо-
тря на капризы погоды, само собы-
тие мне очень понравилось. Эмо-
циональный заряд, полученный от 
праздника, понимание того, что ты 
поучаствовал в чем-то масштабном 
и значимом для города — это не-
забываемо. Когда я привела свою 
группу обратно на позицию, они 
все начали кричать «спасибо». От 
этого стало еще теплее. Благодарю 
Волонтерский центр за возмож-
ность принимать участие в таких 
праздниках!»     кРисТина БУТ-ГУсаим

 праздник  

Прошел финал крупного и са-
мого массового фестиваля для 
студенческой молодежи нашего 
города «АРТ-СТУДиЯ!». Меро-

Образование — это спо-

собность выслушивать что 

угодно, не теряя самообла-

дания и само-уважения.

города «АРТ-СТУДиЯ!». Меро-
приятие проводится ежегодно 
на протяжении 12 лет и является 
очень ожидаемым событием в 
вузовском сообществе.

ческие коллективы Петербурга, а 
таких оказалось 39. Представите-
лями СПбГЭУ стали участники твор-
ческого коллектива «Right Dance» с 
номером «Женские сердца».

города «АРТ-СТУДиЯ!». Меро-
Абитуриент родителям: 
«С экзаменом нормально, 
но экзаменатор попал-
ся какой-то набожный. 
Каждый раз, когда я что-то 
говорил, он поднимал 
глаза к потолку и повторял: 
«Боже мой!»

*Рубрика подготовлена 
по материалам газеты «Поиск»

го из нас. Мы все вместе работали над 
ним на протяжении трех месяцев. Это 
новая техника, новые эмоции, новые 
ощущения, новые мы», — рассказала 
Анна Румянцева, участница танце-

номером «Женские сердца».
Торжество разума заклю-чается в том, чтобы жить в мире с теми, кто разума не имеет.

вального коллектива.

какие-то награды, ведь для нас 
главное было, чтобы нас поняли 
наши зрители и судьи, но как же 
приятно и неожиданно было услы-
шать название нашего коллектива 

*Рубрика подготовлена 
по материалам газеты «Поиск»

вального коллектива.
Чужие глупости и соб-
ственные достижения всег-
да кажутся больше.
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В конце акции «Танцующий Невский» связки воздушных шаров улетели 
в небо над Петербургом.

За победу в конкурсе творческий коллектив СПбГЭУ «Right Dance» 
получил кубок, а также призы и подарочные сертификаты от 
спонсоров фестиваля. 
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